



地本NEWS

2014年
6月19日
自治労北海道
網走地方本部
2014 第6号

「戦争をさせないオホーツク集会(6月28・29日・北見)」や「北海道大集会(6月29日・札幌)」に最大限の結集を!

給与制度の総合的見直し反対の具体的な行動を全単組で取り組む!

地方本部は6月14日、「組織集会・単組総支部代表者会議」を開催し、春闘の中間総括や当面する闘争の確認を行いました。

集会冒頭に武山地本委員長から「闘争の意義や春闘の位置づけ、それには統一闘争の意味を全体で考えあいたい。また、人事院勧告期に向けて「給与制度の総合的見直し」を跳ね返すため「自治体要請行動」「職場決議」「大型はがき行動」を全単組でやつべき。地方公務員法改正に伴う「人事評価制度導入」の問題もある。全単組で学習会を開催し闘争態勢を確立しよう」との挨拶がありました。

この日、忙しいなか駆けつけて頂いた来賓の日下太郎道議会議員(自治労組織内)、全労済宮田北見支所長、労金高田北見支店長の3氏からは報告や激励のあいさつを受けました。

道本部蒲池財政局長、三浦政治部長、竹中臨時執行委員からは①財政見通し案②政治情勢③春闘中間総括案の提起を受け、地本執行部から①春闘中間総括案②当面の闘争方針案の提起を行い。2本の質疑に対する答弁の後、全体で承認されました。

分科会は「組織強化」と「男女がともに担つ運動」に分かれて、6月6日の道本部中央委員会において全單組で討議する事になった「組織強化拡大第12次長期計画」と「男女がともに担う第4次計画」を意識した討議が行われました。

集会の最後には、「人事院による「給与制度の総合的見直し」の撤回を求め、十分な交渉・協議と合意を求める決議」が採択されました。(次号へ)

網走地方本部予選大会

6月21～22日に網走町野球場において野球大会が開催されます。網走・北見の各ブロック予選を勝ち抜いたチームと紋別・ブロックの各チームから併せてのチームが全道・全国大会をめざしてたたかいます。A・B各ブロック代表となつたチームは、7月26～28日(土)～セ・リーグほかで開催の全道大会に出場します。

